

Fecha: 20-01-2025
 Medio: El Llanquihue
 Supl.: El Llanquihue
 Tipo: Noticia general
 Título: Dua Lipa se va de Chile: "Me encanta mucho aquí"

Pág.: 19
 Cm2: 302,4

Tiraje: 18.600
 Lectoría: 18.600
 Favorabilidad: No Definida

ya noches se acaban de quedar y súplicas, imponiendo el terror entre los vecinos que colindan con un centro de detención clandestino.

GALARDONES

El resto del elenco lo componen Juan Cano, María Jesús Marcone, Consuelo Holzapfel, Rodrigo Pérez y Pablo Schwarz estos dos últimos no están de cuerpo presente, sino que son voces del programa radial "Comando sentimiento", que recibe llamados telefónicos.

Ganadora del premio a la Ópera Prima del Festival Tallin Black Nights en Estonia, y del premio a Mejor Película del re-



EL PERSONAJE DE NÉSTOR CANTILLANA ES CERCAÑO AL DE BLANCA LEWIN, EN UNA HISTORIA FILMADA EN QUINTA NORMAL, REGIÓN METROPOLITANA.

cient Festival de Cine de Viña del Mar, la dirección de arte de Karla Molina, la música de Diego de la Fuente, la fotografía de Martín Hurtado y el sonido de Camila Pruzzo y Carlos Pérez confieren al filme espesor visual y un escenario que traslada a 1975 en sus casi dos horas de duración.

Lewin recuerda que conoció al director cuando él oficiaba como montajista del filme "Perro Bomba", y aceptó interpretar a Laura porque le gustó la historia de este thriller que en sus últi-

mos minutos da un gran vuelco.

La otrora coprotagonista de "La vida de los peces" dijo que con Néstor Cantillana se conocen hace muchos años y les ha tocado compartir películas en diversos roles. Sobre trabajar con Grimanesa Jiménez, señaló que "nos conocíamos hace mucho, entonces el trabajo fue muy fácil y nutritivo. Grimanesa era de una generosidad incommensurable y como actriz estaba totalmente dentro de la película, totalmente comprometida y muy lúcida, además fi-

sicamente en perfecto estado".

-Y el personaje de Juan Cano ("La isla de los pingüinos") ¿qué te pareció?

-Con Juan no habíamos trabajado juntos nunca, pero si habíamos habíamos compartido un taller. Hay un montón de películas chilenas en las que él actúa y sólo puedo confirmar que es un gran creador y un gran intérprete. En el caso de esta película el trabajo que tenía que hacer era muy difícil, porque prácticamente no ha-

bla, dice un par de frases y ya, entonces cómo él pudo transmitir todo lo que le toca en la película es súper interesante.

-¿Y qué te parece esto de colindar con una casa donde se tortura?

-Ese es el gran tema de la película, es algo súper transversal y que afecta emocionalmente a cualquier persona, creo yo, eso es lo atrapante que tiene en su guión y lo que ha hecho que la recepción en festivales haya sido tan buena. Lo que pasó en Lituania, que es primera vez que un chileno gana ese premio fue un

taba a mano esta idea, así que eso me causaba mucha ilusión, cómo se cierra esta historia. Del guión que recibimos no se cambió nada, obviamente como era una película con un presupuesto restringido no fue una filmación lineal, hubo escenas que se rodaban a la par, los tiempos se fusionan y luego en el montaje se adaptaban pero la estructura de la historia es la misma que había en el guión.

-¿Cuál es tu invitación?

-Con el calor, el cine es un gran lugar para ir, y "Patio de chacales" es una película que te atrapa (...) y (lleva a) empatizar con una historia que se trata justamente de empatizar con otros. ☺

Dua Lipa se va de Chile: "Me encanta mucho aquí"

GENTE. El centro de Santiago fue uno de los lugares donde la cantante protagonizó un comercial de una marca de lujo.

La cantante y modelo albano-británica Dua Lipa ("Future Nostalgia") estuvo cinco días en Chile para grabar un comercial de la marca francesa Yves Saint Laurent (YSL), que no posee tiendas en el país, sólo productos en multitiendas. Ayer, al regresar a Europa la artista publicó una serie de fotos en

su cuenta de Instagram, junto a un "¡gracias Chileeeee! Me encanta muchoo aquíiii".

"Nos vemos prontoooo", agregó la también compositora, que en 2022 dio un concierto en el Estadio Bicentenario, de La Florida, Región Metropolitana, el marco de la gira "Future Nostalgia", como se titula su antepenúltimo disco.

Dua Lipa desde 2019 es el rostro de la fragancia "Libre", de YSL, lanzada aquel año en Manhattan, Estados Unidos, cuya más reciente publicidad es la que grabó la intérprete en la capital chilena, que registró su última jornada con fotos y un video de noche en una terraza del sector oriente acompañada por parte de su equipo,



ARTISTA SE DESPIDIÓ DEL PAÍS CON UNA CELEBRACIÓN EN UNA TERRAZA.

además de un plato de ostiones del norte a la flama.

Al cierre de esta edición, las imágenes contaban con más

de 1,5 millones de "me gusta", acompañados de invitaciones a tomar pisco o melón con vino, pedidos de nacionalidad,

entre otros aspectos muy chilenos, ya que la cantante en su viaje anterior visitó el Cerro San Cristóbal y comió mote con huesillos al llegar a la cima.

Esta vez, las grabaciones que trajeron a la artista a Chile fueron en San Pedro de Atacama, el metropolitano Embalse El Yeso, junto al centro de Santiago, donde fue filmada en el Paseo Bandera y el Club de La Unión.

Dua Lipa también tiene un club de lectura en la cuenta @service95, donde a comienzos de diciembre anunció que este año leerá la edición en inglés de la novela "Chilco", de la autora de origen mapuche Daniela Catrileo. ☺